

RUPERTS NEWS


RNG


Liebe Leserinnen und Leser,

die schriftlichen Abiturprüfungen liegen hinter uns, jetzt geht es Schlag auf Schlag. Die Abiturienten warten sehnsüchtig auf ihren letzten Schultag, der mit der mündlichen Prüfung am 4. oder 5. Juli erreicht ist. Dann haben sie die Allgemeine Hochschulreife erlangt und sind "frei". Für das Kollegium und die Schulleitung dagegen hat der langgezogene Endspurt bis zum Schuljahresende begonnen. Freilich ohne Happyend, denn der Umzug in den Altbau findet vermutlich erst 2019 statt. Aber auch das werden wir hinbekommen.

Herzlichst
Michael Roth & Sabine Dalumpines



Da hört der Spaß auf

Kaum war am vergangenen Mittwoch die letzte Mathe-Klausur abgegeben, ging es für viele unserer Abiturienten "an die Flasche". Offenbar muss heutzutage schon ein Zwischenabschnitt mit reichlich Alkohol begossen werden, dabei ist noch nichts erreicht. Seit Jahren betrachtet die Schulleitung dieses Phänomen mit großer Sorge: Die gleichen Schüler, die sich vor einigen Jahren darüber mokierten, dass angetrunkene Schülerinnen und Schüler die Unterrichtsräume am Nachmittag stürmten, um mehr oder weniger deutlich artikulierend ihre Freude über das Erreichen der ersten Etappe zu teilen, setzen sich mit dröhnendem Riesenlautsprecher in den C-Bau. Die Schulleitung hatte nach den Erfahrungen vergangene Jahre mit Verletzungen an Glasscherben, Abtransport von Alkoholvergifteten, Aufräumen der Abfälle durch Lehrer und Hausmeister Alkohol auf dem Schulgelände verboten. Doch wie viel ist ein Verbot wert? Wie wichtig sind unsere Präventionsmaßnahmen, die unsere Präventionslehrerin Kathrin Philipp in liebe- und mühevoller Arbeit zusammenstellt? Inwieweit taugt eine Vielzahl unserer Abiturienten als Vorbilder für die jüngere Generation? In dieses Bild passt auch die Abmeldung von 13 Abiturientinnen und Abiturienten am "Tag danach". Aus Krankheitsgründen...

Sollen wir das so hinnehmen?

Allzu oft hat sich die Schule mit der veränderten Gesellschaft zu auseinandersetzen. Die Aufgaben eines Lehrers haben sich verschoben. War es früher die reine Vermittlung von Wissen, ist der Lehrer heute oft zum Dompteur geworden, der Strafen verhängen und sich dafür auch noch an verschiedenen Stellen rechtfertigen muss. Die Schulleitung ist nicht gewillt, alle durch gesellschaftliche Entwicklungen hervorgerufenen Änderungen zu akzeptieren.



Menschen des Schuljahres

Besonderes Engagement am Rupert-Neß-Gymnasium soll gewürdigt werden. Wir suchen also auch im Schuljahr 2017/18 „Menschen des Jahres – vor und hinter den Kulissen“. Einzelne oder eine Gruppe werden für herausragende Beiträge zur Gestaltung des Schullebens, des sozialen Engagements oder anderen, besonderen Leistungen im Rahmen der Schlussfeier geehrt. Vorschläge können schon jetzt im Sekretariat [auf diesem Vorschlagsformular](#) eingereicht werden. Spätester Abgabetermin Freitag, der 29. Juni 2018.



Schulkleidung ist da!

Die Schulkleidung ist eingetroffen. Die Ergebnisse des vom Schülerarbeitskreis initiierten und vorangetriebenen Projekts können sich wahrlich sehen lassen. Den Schülern war es wichtig, ein hochwertiges Produkt zu entwerfen und zu verkaufen. Die Schulleitung findet, dass dieses Ziel vollumfänglich erreicht wurde und dankt den Organisatoren dieses Projekts aufs Herzlichste.

Die nächsten Termine

Donnerstag, den 10. Mai 2018

Christi Himmelfahrt (Feiertag)

Dienstag, den 22. Mai bis Freitag, den 1. Juni 2018

Pfingstferien

Montag, den 11. und Dienstag, den 12. Juni 2018

Praktische Abiturprüfung im Sport (Neigungsfach)

[Impressum](#)

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu

[Newsletter abmelden](#)